

今回の第3弾探究スペシャルは、卒業生の森山寿紀さんにご来校いただき、キャリア教育とコミュニケーション能力についてお話していただきました。

様々な観点からのお話を頂き、内容的にも盛りだくさんでしたが、森山さんが携わっている事業の内容についてご紹介いただき、「MICE」をもとに人と人とを繋げ、持っているポテンシャルを引出し組み合わせることで、新たな活動を起こしていく取り組みについてのお話をしていただきました。

ゆくゆくは、東京都ではなく島根県でしかできないことをするためにいつか島根県に戻りたいと考えているというお話もあり、都会志向や首都圏一極集中が当たり前の日本の現状とは対極的に、地元を大切にしている姿勢が強烈に伝わってきた50分でした！

浪人を経験し、きっと大変なこともあったと思いますが、「自分を律して1年間、勉強をすることができた」と話しておられ、自分自身の行動に誇りを持っているというメッセージが伝わってきました。森山さんのお話にもあったように勉強をする時と遊ぶ時のメリハリをしっかり持って学校生活を送ることの大切さもお話しただいて、生徒たちの心に強く響いたと思います。

お話の中で強調されていた、「人を惹きつけることができるコミュニケーション能力」は、ぜひ身につけたい能力だと思います。

森山さんの人柄に感謝し、本日学んだことをこれからの学校生活に活かして行って欲しいと思います！！



- 企業系会議 / 研修 / セミナー
- 定義：企業が目的に応じて関係者を集めて行う会議

M

Meeting

I

Incentive
Travel

- 企業の報奨 / 研修旅行
- 定義：企業が、従業員や代理店等の表彰、研修、顧客の招待等を目的で実施する旅行

- 大会 / 学会 / 国際会議
- 定義：国際機関・団体、学会等が主催または後援する会議

C

Convention

E

Exhibition/
Event

- 展示会 / 見本市 / イベント
- 定義：国際機関・団体、学会、民間企業等が主催または後援する展示会、見本市、イベント等

※（日本政府観光局の分類を基に作成）

MICEとは、企業等の会議（Meeting）、企業等の行う報奨・研修旅行（Incentive Travel）、国際機関・団体、学会等が行う国際会議（Convention）、展示会・見本市、イベント（Exhibition/Event）の頭文字のことであり、多くの集客交流が見込まれるビジネスイベントなどの総称です。（出典：観光庁ウェブサイト）





地方公共団体
100,000
4,000,000
1103
22%

(株) エンレ
2017年度
森山 寿紀



GRAND 卒業生としての役割

生徒の感想より・・・

私は以前、イベントコーディネーターという仕事に興味を持っていたので、実際に近い職種で働いている方のお話を聞いて良かったです。お勤めの会社については知りませんでした。プロジェクトは知っているものが多かったのも意外と身近に感じました。森山さんは自分のやりたいことも目標も叶えられていて、仕事も自分が楽しいことを選んでるので、とても尊敬します。MICE業界は常に仕事の内容が新しいものになると思うので面白い分、大変な職業だと思います。また、プロジェクトの規模が大きくなる一方で様々なリスクも考えないといけないと思うのですが、多くの人を笑顔にさせることができるので、やめないでほしいです。これからの活躍も期待しています。

僕は今回の講演を受けて、相手とより良い関係を保つためには、コミュニケーション能力を極める必要があるとわかりました。特に自分が思っていることを相手に正確に伝えることを意識するようになっていきたいと思いました。

生徒の感想より・・・

MICEという職業は今まで聞いたこともなかったけれど、これからの社会に大切な未来をつくる場だということがわかりました。今やっていることだけにとどまらず、新しいことを生み出そうとする力はこれから大切になってくるのだなと思いました。森山さんが他の名門大学に受かっていたのに浪人して東大に入ったと聞いた時、正直そこまでして東大に入る意味ってなんだろうと思いました。もし、落ちてしまった時その時間は何になるのかなと思いました。ですが森山さんのお話を聞いて例え結果がダメだったとしても自分が逃げずに勉強に向きあったその時間に価値があるのだとわかりました。自分は前ここまで頑張れたのだから今も頑張れるとこの先自分を動かす原動力のようなものになっていくのだろうと思いました。

一番お話の中で心に残ったことは、ここで受かることができなかつたら一生受かることはないと思います。法学部を受けると決断されたということです。自分はそこまでできないなと思いました。いかに自分と向き合えるかいつでもこのことが一番大事だと思います。人と比べずこのことを大事にしていきたいと思いました。

自分はコミュニケーション能力が無いなとよく感じることがあります。今日のお話を聞いてそれは相手の意図を正しく理解し、自分の意見を正しく伝えることができているからだと気づかされました。これからは相手は何を伝えたいのだろうかということをよく考えていきたいと思います。

自分も新しいことをするという事にとっても魅力を感じました。いつか島根に戻ってきていただいてよりよくしていただきたいと強く思いました。これからも頑張ってください。